
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Indianer nennt man die  von Amerika.

Ihre Familien haben dort schon vor der Ankunft von Christoph Kolumbus gelebt.

 leben sehr unterschiedlich und sprechen verschiedene Sprachen.

Es handelt sich also nicht um ein , sondern um viele Völker.

Nach Kolumbus kamen mehr und mehr Leute aus

Europa nach .

Da haben die Indianer viel Schlimmes erlebt.

Ihr Land und ihr Gold wurden ihnen weggenommen.

Ihre  wurden erschossen.

Viele Indianer starben an neuen Krankheiten aus Europa.

Heute leben aber immer noch Indianer in den

 von Nordamerika und Südamerika.

Manche leben ähnlich wie die anderen .

Andere leben aber eher so wie ihre Vorfahren.

Bei dem Wort Indianer denkt man vor a,em an

die  in Nordamerika.

Die in Südamerika nennt man „Indios“ oder „ “.

Das bedeutet so viel wie Eingeborene.

Im Norden von Nordamerika und in  leben die Eskimos.
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